

# Paris-Pékin à vélo 2008



C'est le genre **d'aventure** qui fera rêver tous les amoureux de vélo. Relier Paris à Pékin en **petite reine**, soit 12 000 km à parcourir à travers 12 pays d'Europe et d'Asie en quatre mois. Que ne donnerait-on pas pour être de ce **peloton** de 150 **cyclotouristes**

français et étrangers, parmi lesquels 21 femmes, qui rallieront la capitale chinoise le 3 août, quelques jours avant l'ouverture des jeux olympiques 2008. Petite précision : un second groupe de cyclistes, dont 23 jeunes, effectuera le parcours final, de Xi'an à Pékin, soit 1 300 km. Cette expédition exceptionnelle est organisée par la **Fédération française de cyclotourisme**. Une activité sportive excellente pour la santé, pour la convivialité et le dépassement (raisonné) de soi. Sans compter qu'elle permet de **voir du pays** !



La Fédération française de cyclotourisme organise un grand **village de départ** au Trocadéro, les vendredi 14 et samedi 15 mars, où vous pourrez discuter avec les participants, examiner les vélos et vous renseigner. Suivi du départ, le dimanche 16 mars à 9h30. Venez **encourager** ces cyclistes avant le voyage de leur vie vers le pays du vélo (un peu moins depuis que les Chinois se sont massivement mis à la voiture). Un périple à suivre sur le site de l'expédition : <http://www.parispekinavelo.com/>